
 

Pôle Proximité Attractivité Ville Durable 
Service vie des quartiers 
 

 

Relevé de Conclusions 
CONSEIL DE QUARTIER OUEST 

Réunion officielle du lundi 28 février 2022 
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : AUTEFAGE Rémi ; CAZENAVE Joël ; DELAMARE Eric ; GOYET 
Odile ; GUION Jean-Louis ; HUYNH-TAN Christine ; POULAIN Sabine ; RIOS Patrick ; 
POUYANNE Éric. SAULQUIN Frédéric 
 
ETAIENT EXCUSES : BLACHE-GUIDON Coralie ; BONNAUD Anne 
 
NON DISPONIBLES : BARTHELEMY Maxime ; LOUBET Julie 
  
ÉLUS PRÉSENTS : TRUPTIL Rémy, VALADE Bruno 
 

 

ELECTION D’UN CO-PRESIDENT TITULAIRE ET D’UN SUPPLEANT 
En préambule de réunion, les membres du conseil de quartier ont élu un nouveau co-
président, Monsieur Bruno VALADE ayant démissionné pour intégrer le conseil municipal. 
 
Se sont portés candidats :  

- Eric POUYANNE 
- Jean-Louis GUION 
- Joël CAZENAVE 

 
Les membres ont procédé au vote en insicrivant sur leur bulletin respectif le nom du co-
président titulaire et celui du co-président suppléant pour lesquels ils ont exprimé leur voix. 
 
Récapitulatif des votes par candidat : 
 

Eric POUYANNE 
A obtenu : 

Jean-Louis GUION a obtenu : 

1 voix en tant que co-président titulaire 
1 voix en tant que co-président suppléant 

5 voix en tant que co-président titulaire 
5 voix en tant que co-président suppléant 

 

Joël CAZENAVE a obtenu : 

4 voix en tant que co-président titulaire 
4 voix en tant que co-président suppléant 

 
Résultat du vote : 
Jean-Louis GUION est élu en tant que co-président titulaire 
Joël CAZENAVE est élu en tant que co-président suppléant 



 
I – INFORMATIONS GÉNÉRALES COMMUNIQUÉES PAR  
POINTS SUR LES DOSSIERS EN COURS SUR LA COMMUNE 
 

 

1 –  Grands projets en cours 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

II – RETOUR SUR LES POINTS SOUMIS PAR LES MEMBRES DU CONSEIL DE QUARTIER 
LORS DE LA PRECEDENTE REUNION OFFICIELLE 

 

L’éclairage public au niveau des passages piétons est insuffisant : 1 passage piéton 
sur 4 est éclairé : chemin de Pauge, chemin de Couhins. Il y a le même constat au 
niveau des abords du collège Chambéry. 
 

Les passages piétons ont pour vocation à ne plus être éclairés, à l’exception des 
abords d’écoles. Il y a la possibilité d’aménager des systèmes de détection uniquement 
dans les lotissements car ils disposent de leur propre éclairage et transformateur 

dédié.  
 

Abords de l’école Jean-Jaurès 
Pourquoi ne pas créer un aménagement, du type « zone de rencontre »? 
 
Cela s’inscrira dans la politique globale de la circulation et de la mobilité. 
Une zone de rencontre nécessite l’abaissement de l’ensemble des trottoirs de l’espace 
défini par cette zone. 
 
Rue Primevère : certains usagers stationnent sur les trottoirs 
Le stationnement est matérialisé et donc les places sont clairement identifiables. La 
Police municipale repassera dans cette rue pour contrôler le respect des règles de 
stationnement. 
 
Vitesse excessive chemin de Pauge 
25 contrôles de vitesse effectués en 2021, 6 verbalisations faites (véhicules roulants 
entre 70 et 81 km) 
3 contrôles de vitesse effectués en 2022, aucune infraction constatée. 
Les contrôles réalisés donnent peu de résultats. On est d’avantage sur des actions 
de prévention. 
 
 

II – NOUVEAUX POINTS SOUMIS A L’ORDRE DU JOUR 

 

Le devenir de La Poste de Chambéry 
Une pétition est en cours (sur change.org et une pétition papier, plus de 1000 
signatures à ce jour) pour demander le maintien du bureau de Poste du quartier de 
Chambéry. 
Il y a une complexité d’accès du bureau du Pont de la Maye, notamment pour les 
personnes âgées résidant à Chambéry. 
Une agence postale n’est pas une banque postale. 
Lorsque La Poste évoque une réorganisation d’horaires, c’est un signe avant-coureur 
de fermeture et cela pousse les usagers à faire leurs démarches en ligne. 
 



La Ville est également soucieuse du devenir du bureau de Poste. Monsieur le Maire a 
adressé 2 courriers aux représentants du groupe La Poste intervenants dans ce 
dossier. Le premier en date du 3 janvier 2022 était à l’attention du directeur de secteur. 
Le second, en date du 18 février 2022, adressé au Délégué Régional Nouvelle-
Aquitaine du groupe La Poste. Les deux courriers exprimaient entre autre, la volonté 
de la Ville à préserver et maintenir l’ensemble des services postaux et demandaient 
aussi que des échanges préalables à toute décision ou modification d’horaires, soient 
engagés avec la municipalité. 
 
Le quartier de Chambéry  
Où en est le dossier ? 
Les membres demandent le plan définitif et un point d’avancement. 
Est-ce que le projet du Lidl avance indépendamment ? 
 
Des éléments de réponse ont été apportés lors de la présentation introductive de 
réunion. 
A noter en tant que complément d’information, que le magasin Lidl souhaite s’agrandir 
et disposer d’une surface de 1600 m² avec un parking souterrain. 
 
Problématiques récurrentes de stationnement sur trottoir  
Plus globalement, les membres du conseil de quartier demandent que des actions de 
sensibilisation soient menées dans les lotissements. 
 
La police municipale intervient dans les lotissements uniquement lorsqu’il y a des 
doléances. 
Un rappel de la règle du stationnement alterné pourra être fait dans un prochain VO 
Mag. 
 
Citoyens vigilants – participation citoyenne 
Une réunion s’est tenue en fin d’année en présence de Michael Souiguia et Carlos 
Lourenco. Quelle suite est donnée à cette réunion et au dispositif ? 
 
L’objectif fixé est de relancer le dispositif en mobilisant d’avantage de référents par 
quartier. Le binôme en charge du suivi de ce dossier, s’assurera que la charte soit 
toujours en cohérence avec le dispositif  
Une campagne de communication sera lancée à l’été prochain (boitage, article dans 
VO mag).  
Le dispositif pourra être élargi aux cambriolages de véhicules. 
 
A l’issu des quatre réunions (une par quartier), une réunion plénière sera organisée en 
présence de la police nationale avec tous les référents.  
 
Pour information, la dernière réunion de secteur est prévue le 30 mars avec les 
référents du quartier Est. 
 
Installation des caméras de surveillance 
Informations auprès des conseils de quartier.  
Seront-ils intégrés dans le choix des emplacements? 
Les conseils de quartier ne seront pas intégrés dans le choix des emplacements.  



Par ailleurs, les membres souhaiteraient des précisions sur l’utilisation des vidéos (qui, 
quoi et quelle durée).   
 
 
Les moustiques 

Quels dispositifs sont prévus en 2022 ?  
Un choix d’équipements collectifs est-il envisagé ? 

La commune dispose encore de 235 pièges en vente. La revente est prévue le 30 

mars prochain – 7,5 € le piège. Aucun équipement collectif ne sera implanté sur la 

commune : leur efficacité étant relative et leur acquisition rapidement onéreuse. 

Une exposition de l’ARS (Agence Régionale de Santé) sur le thème débutera en avril. 
Du 5 au 16 avril, au centre socio-culturel Les Etoiles. 
 
Sens de circulation Daguin/Chavannaz 
En novembre 2016, il avait été évoqué le fait de tester le sens de circulation (mise en 
sens unique de chaque voie, sur une période de 6 mois). 

L’implantation de nouveaux panneaux « stop » va à l’encontre du plan marche 

métropolitain qui tend notamment à supprimer les « stop ». Une réflexion plus 

globale et stratégique est menée quant au schéma de circulation sur ce secteur. 

Une anomalie a été constatée sur le trottoir à l’intersection des rues Chavannaz 
et Réchou. 
Une demande a été transmise à Bordeaux Métropole pour réaliser le revêtement 
définitif (15/02/22) 
 
Maison en partie détruite à l’angle route de Léognan – rue Raymond Bierge. Bien 
que ce terrain soit privé, les membres souhaiteraient disposer d’informations 
complémentaires. 
 
 

Prochaine réunion officielle du conseil de quartier Ouest :  
lundi 27 juin 2022, à 19h00, Salle Guy Dussaumier Latour – Domaine J. Brel 


